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別記様式（第９条関係） 

  令和６年３月１日 

 

瀬戸内市議会議長 小谷 和志 様 

 

                報告者（総務文教班長） 原野 健一  

 

議会報告会の要望等記録票 

 

実施場所 議場 担当班 総務文教常任委員会 

実施年月日 令和６年２月10日 開始時刻 13時00分 

参加人数 19人 終了時刻 15時10分 

No 

１ 

住 所 瀬戸内市■■■■ 

氏 名 ■■■■ 

ＴＥＬ ■■■■ 

内

容 

国もシェアライドという考えがあるがの今後どうのように考えているか。 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 

No 

２ 

住 所 瀬戸内市■■■■ 

氏 名 ■■■■ 

ＴＥＬ ■■■■ 

内

容 

周辺から中心部へのアクセスについて 

古墳の調査などを含め、今後、瀬戸内市や岡山市が力を入れていくと聞いた

が、市外の人たちを観光で呼び込んで市営バスの民営化を考えていってはどう

か。 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 

No 

３ 

住 所 瀬戸内市■■■■ 

氏 名 ■■■■ 

ＴＥＬ ■■■■ 

内

容 

高齢者にとって衣食など日常の交通が大切であり、スーパーの入り口まで 

公共交通が乗り入れているところと、そうでないところがある。 

利便性において不公平ではないか。 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 
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別記様式（第９条関係）次紙 

No 

４ 

住 所 瀬戸内市■■■■ 

氏 名 ■■■■ 

ＴＥＬ ■■■■ 

内

容 

駅の周辺のまちづくりをどのように考えているか。 

高校生も駅前にくつろげる、会話ができるような場所がほしいと希望。 

若い世代にとって魅力がない。スーパーは多くできているが、マックや 

ユニクロなどがないので岡山のほうが住みやすいという声が多い。 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 

No 

５ 

住 所 瀬戸内市■■■■ 

氏 名 ■■■■ 

ＴＥＬ ■■■■ 

内

容 

人口減少、空き家が増える、農地荒廃などが市の問題となっている。 

この場にきている人は興味関心があるが、そのほかの住民への国土利用計画の

PRやその方法が重要ではないか。 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 

No 

６ 

住 所 瀬戸内市■■■■ 

氏 名 ■■■■ 

ＴＥＬ ■■■■ 

内

容 

住民への周知、特に子育て世帯や学生など若い人たちに市に興味を持ってもら

うことが大事。政治にも積極的に若い方にも参加してほしい。 

市民の意見の吸い上げをどのように考えているか。 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 

No 

７ 

住 所 瀬戸内市■■■■ 

氏 名 ■■■■ 

ＴＥＬ ■■■■ 

内

容 

都計について農地との共存を瀬戸内市は考えてみては。 

吉井川が氾濫した場合、ブルーラインの辺りに水が集中するのでは。 

その辺りの地盤を上げるなどの制限をしては。 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 
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別記様式（第９条関係）次紙 

No 

８ 

住 所 岡山市■■■■ 

氏 名 ■■■■ 

ＴＥＬ ■■■■ 

内

容 

一次産業（虫明の牡蠣の高齢化など）、北海道の外資による土地買収につい

て、瀬戸内市ではこのような問題を今後どうしていくのか。 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 

No 

９ 

住 所  

氏 名  

ＴＥＬ  

内

容 

 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 

No 

10 

住 所  

氏 名  

ＴＥＬ  

内

容 

 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 

No 

11 

住 所  

氏 名  

ＴＥＬ  

内

容 

 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 

 

 


